

416 coureurs pour le cross du collège

Le cross du collège a eu lieu vendredi 18 octobre autour du stade. Des élèves de cours moyen des écoles du secteur ainsi que des lycéens volontaires ont participé a ce rassemblement qui a réuni 416 participants. Plus de 10 courses ont été organisées par tranches d'âge, des juniors aux poussins. (De 1.300 m à 4.200 m). Encadrés par les enseignants et des volontaires plus âgés, les coureurs sont passés entre les gouttes, dans un esprit remarquable d'entraide et de solidarité, en témoignent les encouragements incessants tout au long des parcours. A l'issue des cross, des coupes, médailles et T-shirts ont été remis aux 4 premiers de chaque course. Mais dans les yeux de tous, on comprenait que l'important était de participer à cette belle fête du sport scolaire.

